

La apuesta de Fundación Inade por el talento: formación continua para el sector asegurador y la gerencia de riesgos

- Adolfo Campos (Fundación Inade): “La formación es esencial para preparar a los recursos humanos de las empresas ante los retos que presenta la gestión de riesgos en un entorno cada vez más complejo”
- Fundación Inade se compromete a impartir más de 114 horas de formación continua accesible y de calidad

Vigo, 13/01/2025 Fundación Inade continúa consolidando su papel como referente en la formación y el desarrollo de talento en el sector asegurador y la gerencia de riesgos. Tal y como han anunciado hoy mismo, para 2025 la entidad tiene previsto impartir un mínimo de 114,5 horas lectivas, que se completarán con otras actividades que puedan surgir a lo largo del ejercicio.

El programa formativo de Fundación Inade cumple con los requisitos que en materia de formación continua están vigentes para los distribuidores de seguros y reaseguros, tal como se recoge en el Real Decreto 287/2021 y en la Resolución de 3 de junio de 2021 de la Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones.

Entre las principales iniciativas destacan Charlas Legales, Aula Inade, Veredicto Ejemplar y Espacio Inade, diseñadas para satisfacer las necesidades de empresarios/as, gerentes de riesgos, profesionales del derecho y del seguro, y personal relevante del sector. Estas actividades permiten no solo profundizar en áreas clave como la responsabilidad civil o el contrato de seguro, sino también garantizar que los profesionales del sector cumplan con los estándares de profesionalidad, equidad y transparencia en su labor.

Una de las características más destacadas del programa es que la mayoría de sus actividades son gratuitas, lo que facilita el acceso a la formación de calidad. Además, Fundación Inade ofrece condiciones especialmente favorables para quienes forman parte de la familia de Amigos de la Fundación, como por ejemplo el acceso a los certificados de formación continua o la inscripción en exclusiva a Aula Inade.

Adolfo Campos Carballo, director de Fundación Inade, destacó: “La formación es esencial para preparar a los recursos humanos de las empresas ante los retos que presenta la gestión de riesgos en un entorno cada vez más complejo. Nuestro compromiso es ofrecer programas que aporten valor y conocimientos prácticos a los profesionales del sector.”

La oferta formativa se desarrollará tanto de forma presencial como virtual, adaptándose a las necesidades de los participantes y fomentando el acceso al aprendizaje. El programa de formación y las actividades previstas para 2025 pueden consultarse [aquí](#).

¿QUIENES SOMOS?

Fundación Inade es una organización sin ánimo de lucro que tiene como objetivo crear cultura en torno a la gestión de riesgos y seguros.

INFORMACIÓN

LOPDGDD 3/2018 y LSSICE 34/2002: FUNDACIÓN INADE, INSTITUTO ATLÁNTICO DEL SEGURO trata sus datos para enviar notas de prensa. Podrá acceder, rectificar y suprimir sus datos, así como ejercitar otros derechos. Para más información y para darse de baja envíe un correo electrónico a la dirección comunicacion.angela@fundacioninade.org.

CONTACTO

www.fundacioninade.org
C/ La Paz, 2 - Bajo
36202 - VIGO
Teléfono: 986 485 228 / 619 301 944